

Société d'Agriculture du Comté de Témiscouata.

Prix accordés à l'exhibition qui a eu lieu à St. Arsène, le 13 octobre dernier.

CHEVAUX.

Pour le meilleur reproducteur de 3 à 8 ans—1er prix, Octave Desjardins; 2e prix, Napoléon Côté.

Pour la meilleure jument poulinière au-dessus de 15 ans, ayant son poulain—1er prix, Dominique Girard; 2e prix, Paschal Thibeau; 3e prix, Martial Rioux; 4e prix, Pierre Siros.

Pour le meilleur poulain ou pouliche de 2 à 3 ans—1er prix, Joseph Gagnon; 2e prix, Dr J. E. Hudon; 3e prix, George Dionne; 4e prix, L. A. Bertrand.

Pour le meilleur poulain ou pouliche de 1 à 2 ans—1er prix, Frs. Lebel; 2e prix, Paschal Dube; 3e prix, André Danjou; 4e prix, Cap. Jean Siros.

Pour le meilleur poulain ou pouliche de l'année—1er prix, Paschal Thibeau; 2e prix, Dominique Girard; 3e prix, Martial Rioux et Frs. Lebel.

Pour le meilleur reproducteur, race bonne améliorée—1er prix, Wm. Hodgson; 2e prix, Louis Demeul.

Pour le meilleur reproducteur de 2 à 4 ans—1er prix, Abraham Lebel; 2e prix, George Dionne; 3e prix, Belone Caouette; 4e prix, Joseph Pelletier.

Pour le meilleur reproducteur de 1 à 2 ans—1er prix, L. A. Bertrand; 2e prix, Abraham Lebel; 3e prix, Joseph Pelletier; 4e prix, Joseph Gagnon.

Pour la meilleure vache laitière—1er prix, Dr J. E. Hudon; 2e prix, L. N. Gauvreau; 3e prix, Paschal Thibeau; 4e prix, Abraham Lebel.

Pour la meilleure génisse—1er prix, Benjamin Dionne; 2e prix, Olivier Lebel; 3e prix, Abraham Lebel.

Pour le plus beau veau—1er prix, Joseph Roy; 2e prix, J. B. Pelletier.

Pour le meilleur reproducteur, race ovine, améliorée—1er prix, Wm. Hodgson; 2e prix, Hypp. Lapointe; 3e prix, Pierre Siros.

Pour le meilleur reproducteur, race ovine non améliorée—1er prix, Abel Marquis; 2e prix, Octave Desjardins; 3e prix, Pierre Dumond; 4e prix, Belone Caouette.

Pour la meilleure brebis—1er prix, Pierre Siros; 2e prix, Belone Caouette; 3e prix, L. N. Gauvreau; 4e prix, Wm. Hodgson.

Pour le plus bel agneau—1er prix, Louis Demeul; 2e prix, Guillaume Morin; 3e prix, Thomas Pelletier.

Pour le plus beau reproducteur, espèce porcine—1er prix, Joseph Gagnon; 2e prix, Abraham Lebel; 3e prix, Pierre Siros.

Pour la meilleure truie—1er prix, Joseph Roy; 2e prix, Octave Desjardins; 3e prix, Abraham Lebel; 4e prix, Ab. Damour; 5e prix, Belone Caouette.

Pour les meilleurs 30 lbs. de laine—1er prix, Cap. J. Siros; 5e prix, Rémi Anquetin; 3e prix, Etienne Chenard; 4e prix, Edmond Morin; 6e prix, Guillaume Morin.

Pour la plus grande quantité d'instruments améliorés—1er prix, L. N. Gauvreau; 2e, Ls. Demeul; 3e, Elie Mailloux.

Pour l'introduction des instruments jugés les plus utiles—1er prix, Ls. N. Gauvreau; 2e, Louis Demeul.

Pour le plus bel arpent de foin—1er prix, Antoine Lebel; 2e, Napoléon Côté; 3e, David Rioux; 4e, Thomas Lafrance.

Pour le plus bel arpent de blé—1er prix, Wm. Hodgson; 2e, Maximin Larrivé; 3e, Edouard Lafrance; 4e, Joseph Pelletier.

Pour le plus bel arpent de pois—1er prix, Eugène Golbont; 2e, Charles Terrault; 3e, Abraham Lebel; 4e, Cyrien Siros.

Pour le plus bel arpent d'orge—1er prix, Fabien Côté; 2e, Cap. Jean Siros; 3e, Etienne Chenard; 4e, Nazaire Têtu.

Pour le plus bel arpent d'avoine—1er prix, J. Ble. Côté; 2e, Martial Rioux; 3e, Alfred Doucet; 4e, Félix Chamberland.

Pour le plus bel arpent de blé—1er prix, Joseph Roy; 2e, Révil M. Gaudin; 3e, Augustin Terriault; 4e, Chs. Terriault.

Pour le plus bel arpent de pois—1er prix, Augustin Terriault; 2e, Fabien Côté; 3e, George Gagnon; 4e, Onézime Gagnon.

Pour le plus bel arpent d'orge—1er prix, Eugène Golbont; 2e, Louis Pelletier; 3e, Prudent Caouette; 4e, F. Gagnon.

Pour le plus bel arpent d'avoine—1er prix, François St. Pierre; 2e, Narcisse Bertrand; 3e, Louis Demeul.

Pour le plus bel arpent de patates—1er prix, Eugène Durette; 2e, Guillaume Morin; 3e, Olivier Lebel.

Pour la plus grande quantité de bettes raves à vaches et les plus belles—1er prix, Justinien Pelletier; 2e, Ls. N. Gauvreau.

Pour la plus grande quantité de navets et les plus beaux—1er prix, Ls. N. Gauvreau; 2e, Justinien Pelletier; 3e, Guillaume Morin.

Pour la plus grande quantité de carottes à vaches et les plus belles—1er prix, Ls. N. Gauvreau; 2e, Justinien Pelletier.

Pour le plus beau lin, $\frac{1}{2}$ d'arpent au moins—1er prix, Joseph Roy; 2e, Elie Mailloux; 3e, J. B. Pelletier; 4e, Pierre Dumond.

Pour le plus beau chanvre—1er prix, Louis Demeul; 2e, Ls. N. Gauvreau.

Pour le plus beau Tabac—1er prix, Maximin Côté; 2e, Onézime Gagnon; 3e, Hypolite Lapointe.

Pour la plus grande quantité de terre faite à la charrue—1er prix, Aug. Terriault, 40 arpents; 2e, L. A. Bertrand, 18 arpents; 3e, Frs. St. Pierre, 16 arpents; Martial Rioux, 8 arpents; Napoléon Côté, 8 arpents.

Pour la plus grande quantité de terre à la herse—1er prix, Etienne Chenard, 8 arpents; 2e, Ed. Lafrance, 29 arpents; 3e, Eugène Golbont, 18 arpents, et Dlle. Z. Casault, 18 arpents; 4e, Etienne Rioux, 15 arpents.

Pour la plus grande quantité d'abatis—1er prix, Belone Caouette, 60 arpents; 2e, Edouard Lafrance, 60 arpents; 3e, Dlle. Z. Casault, 45 arpents; 4e, Ls. Pelletier, 7 $\frac{1}{2}$ arpents.

Société de Colonisation.

Une nouvelle société de colonisation vient de se former à Notre-Dame de la Victoire, Pointe-Lévis; voici les noms des officiers:

Président—Le Rév. Messire Déziel.
Vice-Président—Chs. Robertson, écr.
Secrétaire—L. J. A. Bernier, écr.
Trésorier—M. Edouard Couture.

MEMBRES DU COMITÉ.

Village Bienville—Joseph Bégin, maire, et Pierre Ducloux, conseiller.

Partie de la petite route qui appartient à la ville de Lévis—Louis Bégin, conseiller de ville.

Passage—MM. P. Roy et Simon Thompson, pere.

Chantier Russell—M. Benjamin Huot.
Station y compris le chantier Young—M. M. Pierre Lefrançois et Louis Lemieux.

Chantier Beswick et Price—MM. Ls. Cloutier et Ls. Roberge.

Arrondissement de l'église—Jacques Jobin, conseiller de ville, et M. Louis Fréchet.

Côte du passage jusqu'aux quatre chemins—MM. Pierre Dumontier et J. B. Michaud.

Des quatre chemins à St. Joseph—M. Et Carrier.

Des quatre chemins à la côte Tibbits—M. Augustin Carrier.

De la côte Tibbits à la côte du chantier Price—MM. Thomas Samson et Claude Lemieux.

De là au haut de la paroisse, y compris le Petit St-Henri—M. François Bégin.

Saranstean—MM. Eugène Carrier et Hildebert Bégin.

Village des Couture—M. Michel Guay.

Ariaka—MM. Joseph Hubert et Joseph Carrier.

Pin-Tendre—MM. Prudent G. Roy et Magloire Nolin.

Acadiens au Canada.

Une colonie d'Acadiens s'est fondée à Matapédia dans la Gaspésie il y a trois ans. Depuis ce temps elle se fortifie par de nouveaux colons qui viennent grossir le nombre de leurs dévanciers. Ces Acadiens viennent de Rustico dans l'Isle du Prince Edouard. Ils sont venus se fixer en Canada pour améliorer leur condition en s'établissant sur des terres meilleures que celles qu'ils occupaient ci-devant et dont la propriété n'était pas la leur.

Les sympathies des canadiens pour cette jeune colonie se sont déjà manifestées en plusieurs occasions. Ce sont des frères qui nous arrivent et ils ont droit à la sollicitude de notre population.

M. le Grand Vicair Mailloux, qui a visité ces pauvres défricheurs Acadiens, vient d'adresser une lettre au secrétaire de la Société de Colonisation dans laquelle il fait un tableau de l'état de la colonie, de ses espérances, de ses besoins et termine par un chaleureux appel à la bienveillance des canadiens pour les engager à secourir la